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COMITÉ DES LOISIRS 

 

Réunion du Comité des loisirs tenue le 26 mars 2024 19 h. 

 

Sont présents à l’ouverture de la présente réunion les membres suivants : 

 

Marc-André Desrochers, conseiller du district Rivière Coaticook, président du comité 

Danielle Lanciaux, conseiller du district Cochrane  

Réjean Mégré, conseiller du district Pomeroy 

 

Autres présences : 

Line Labrie, membre citoyenne 

Mélissa Veilleux, membre citoyenne 

Kathy Paxton, membre invitée 

Sonia Quirion, responsable des loisirs, de la culture et de la vie communautaire 

 

Absences : 

Jean-Pierre Charuest, maire de Compton 

Ghislain Lafortune, membre citoyen 

Jean-Christophe Levac, membre invité 

 

 

----------------------------------- 

 

1. Ouverture de la réunion 

2. Adoption de l'ordre du jour 

3. Dépôt des comptes-rendus des réunions précédentes 

3.1 Réunion du 1 février 2024 

4. Points à discuter 

4.1 Présentation d'une nouvelle membre citoyenne 

4.2 Post-Mortem des Plaisirs d'hiver 2024 

4.3 Programmation journée familiale du Récré-O-Parc en fête CIRQUE 

4.4 Politique de loisirs 

4.5 Cinéma en plein air 

5. Nouveaux points 

5.1 Autres sujets 

6. Prochaine réunion 

7. Levée de la réunion 

 

----------------------------------- 

 

1. Ouverture de la réunion 

 

 

La présente réunion est présidée par Marc-André Desrochers.  

Sonia Quirion agit à titre de secrétaire de réunion. 

Le quorum ayant été constaté, la réunion est déclarée ouverte. 

 

2. Adoption de l'ordre du jour 

 

 

L'ordre du jour de la présente réunion du comité est adopté avec l’ajout des 

points suivants :  

- Pancartes près du parc Estelle-Poulin sur la rue Bellevue 

- Suivi zone jeunesse au Récré-O-Parc 

- Animation pour les jeunes 

 

3. Dépôt des comptes-rendus des réunions précédentes 

   

3.1 Réunion du 1er février 2024 

 Le compte-rendu de la réunion du 1 février 2024 est déposé. 
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Suivis de la dernière rencontre : 

 

- L’Érablière du village organisera une activité en lien avec l’éclipse le 

8 avril, la Municipalité de Compton a publicisé l’activité sur ses 

réseaux. 

- Défi châteaux de neige : il n’y a eu aucune inscription à Compton en 

2024.  

- Les autres points seront discutés dans la présente rencontre. 

 

4. Points à discuter 

 

4.1 Présentation d'une nouvelle membre citoyenne 

 

 

Le Comité des loisirs a le plaisir d’accueillir Madame Kathy Paxton comme 

nouvelle membre citoyenne. Mme Paxton habite à Compton depuis peu, a de 

jeunes enfants, travaille chez Équijustice et est passionnée des loisirs et de 

l’événementiel.  

 

Les membres du Comité des loisirs RECOMMANDENT d’accepter la 

candidature de Madame Kathy Paxton comme membre citoyenne au Comité 

des loisirs. Adopté à l'unanimité 

 

4.2 Post-Mortem des Plaisirs d'hiver 2024 

 

 

Les membres sont très satisfaits de l’organisation des Plaisirs d’hiver, un 

succès sur toute la ligne. Ils recommandent d’offrir exactement la même 

programmation en 2025 et le même horaire. Il faudra revoir l’offre de 

l’escouade Kionata car on constate que les participants aux activités des 

Plaisirs d’hiver préfèrent des activités non-dirigées. 

 

On conserve le patinage avec les lumières (disco patin) en fin de journée. On 

conserve la formule de 11 h à 19 h au lieu de le faire sur 2 jours comme les 

années passées. 

 

Ce serait bien d’offrir la soupe vers 16 h au lieu de 17 h pour garder les 

familles plus longtemps sur le site, il faudrait augmenter la quantité de soupe. 

Il est même proposé d’offrir du pain et du chili en plus.  

 

Les membres remercient l’équipe des travaux publics et le responsable de la 

patinoire d’avoir si bien préparé le site de festivités, par exemple, d’avoir 

ajouté de la neige sur la butte de glissade a été très apprécié.  

 

Il faudra trouver une autre idée que les blocs de béton avec une corde pour 

aider à la remontée de la glissade, nous avons reçu des commentaires de 

parents sur la sécurité, en lien avec cela. 

À faire : Voir avec les travaux publics pour trouver des idées pour remplacer 

les blocs de béton ou pour sécuriser le tout (ex : matelas mousse autour des 

blocs?). 

 

Les membres souhaitent avoir à nouveau l’activité de snowskate, il faudra 

augmenter le budget de l’événement en conséquence car cette année, l’activité 

a été subventionnée à 90%. Il faudrait mieux intégrer l’heure du conte ou les 

déplacer dans un coin plus achalandé pour que ce soit plus populaire. 

 

4.3 Programmation journée familiale du Récré-O-Parc en fête CIRQUE 

 

 

Sonia présente la programmation de la journée familiale au Récré-O-Parc qui 

était prévue le samedi 25 mai. Elle mentionne que le comité Compton pour 

son école souhaite organiser le bazar familiale le 25 mai et ça s’adresse à la 

même clientèle familiale, cette information a été reçue le 25 mars. La firme 

3.2.1 Cirque est disponible le dimanche 26 mai aux mêmes heures. Les 

membres du Comité des loisirs acceptent de déplacer la journée familiale au 

dimanche 26 mai pour accomoder le comité organisateur du bazar familial.  
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4.4 Politique de loisirs 

 

 

Sonia Quirion a rassemblé différentes informations dans un document de 

travail pour démarrer le projet de la création d’une politique de loisirs. Elle 

passe en revue le document avec les membres du comité. Le document 

comprend un résumé de l’entente avec la ville de Coaticook, le Fonds des 

loisirs de la MRC, ce qui est offert à Compton, ce qui est offert dans la région, 

des exemples tirés d’autres politiques de loisir, etc.  

 

Il est suggéré d’offrir une aide pour les familles tout en conservant l’entente 

d’utilisation des installations de loisirs de la ville de Coaticook.  

 

Le rôle du comité des loisirs dans le projet de création d’une politique de 

loisirs, est de donner les grandes orientations. Le projet sera ensuite soumis au 

conseil qui déterminera les budgets à y consacrer annuellement. Un budget 

maximal annuel pourrait être voté. 

 

À faire : Il faudrait publiciser le Fonds des loisirs de la MRC auprès des 

citoyens car il est peu connu. 

 

Les membres du Comité des loisirs suggèrent que : 

- la clientèle visée par la politique soit les 18 ans et moins; 

- l’aide soit offerte à tous les types de revenus; 

- les activités couvertes soient des activités sportives et culturelles 

dirigées (des cours); 

- la politique soit active dès 2025; 

- il y ait un montant maximum par adresse; 

- un % de rabais soit offert; 

- les activités offertes dans le cadre de l’entente d’utilisation des 

équipements de loisirs de la Ville de Coaticook ne soient pas incluses 

dans la politique de loisirs; 

- un budget maximal annuel soit inscrit dans la politique; 

 

À faire : pour les prochaines rencontres, il faut voir les politiques d’autres 

municipalité pour compléter les informations, voir les critères, etc. 

 

4.5 Cinéma en plein air 

 

 

Suite au sondage réalisé sur les réseaux sociaux pour le choix de films durant 

l’été, les membres se questionnent sur l’ajout d’un film pour une clientèle plus 

âgée que les familles avec de jeunes enfants. Les membres du comité 

indiquent que les films doivent s’adresser à un public familial, c’est la 

clientèle cible. 

 

5. Autres sujets 

 

 

 

Pancartes près du parc Estelle-Poulin sur la rue Bellevue : Mélissa Veilleux 

mentionne qu’il avait été discuté par le passé d’ajouter des pancartes sur la rue 

Bellevue pour annoncer un parc à proximité pour que les automobilistes 

ralentissent. Avec les travaux prévus durant l’été 2024 sur la 147, il pourrait y 

avoir une circulation automobile accrue sur la rue Bellevue, l’ajout de pancartes 

devient alors essentiel pour assurer la sécurité près du parc. 

 

Les membres du Comité des loisirs RECOMMANDENT l’ajout de deux 

pancartes de signalisation annonçant qu’il y a un parc à proximité. 

 

Il y a des questionnements aussi sur la sécurité sur la rue Bellevue pendant les 

travaux, il serait bien d’interdire le stationnement en bordure de rue par 

exemple. Le Comité sécurité routière et piétonnière se penchera sur le sujet. 

 

 

Zone jeunesse suivi : Sonia mentionne que la Municipalité de Compton a 

reçu la confirmation de la MRC de Coaticook au sujet de l’obtention de la 

subvention du Fonds vitalité des milieux de vie. Ainsi, une recommandation 
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sera déposée au conseil pour accepter les soumissions et passer les 

commandes pour les items de la zone jeunesse.  

 

Projet d’animation au Récré-O-Parc : Pour animer les adolescents qui 

flânent au Récré-O-Parc, pour contrer le vandalisme et pour répondre au besoin 

de certaines familles qui demandent une Maison des jeunes à Compton, Marc-

André Desrochers suggère l’embauche d’un ou d’une animatrice en soirée qui 

serait responsable de monter une programmation, d’animer des activités et 

d’être présent pour les jeunes.  

 

Il est mentionné que le Comité familles et aînés va se pencher sur l’analyse d’un 

projet de Maison des jeunes / animation de jeunes lors d’une rencontre en 2024, 

tel que prévu dans les projets annuels. Marc-André Desrochers, responsable du 

Comité des loisirs sera invité à cette rencontre pour regrouper les idées et arriver 

avec une proposition commune. Il faudra évaluer les possibilités et les coûts. 

 

Il est aussi mentionné qu’il faudra connaître les besoins des jeunes via un 

sondage ou autre avant de lancer un tel projet. 

 

Il y a un travailleur de rue qui se promène dans la MRC de Coaticook, il faudrait 

faire la demande pour qu’il passe au Récré-O-Parc de temps en temps. 

 

Il est mentionné que l’embauche et la gestion de personnel peut être ardu en 

période de pénurie de main d’œuvre pour un poste à temps partiel en soirée. 

 

Il est demandé d’avoir un projet écrit plus précis pour pouvoir développer le 

projet et l’apporter au conseil. 

 

6. Prochaine réunion 

 La prochaine rencontre aura lieu au début du mois de mai. Un sondage doodle 

sera envoyé. 

 

7. Levée de la réunion 

 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 21 h 20. 

 

 

 

 

________________________________       

Marc-André Desrochers Sonia Quirion 

Président Secrétaire de réunion 
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